



## Bureau canadien d'agrément en foresterie Canadian Forestry Accreditation Board

### Documents

Les documents suivants sont utilisés par le Bureau dans l'implantation du processus national d'agrément en foresterie. Chacun de ces documents a été élaboré par le Bureau en collaboration, lorsque requise, avec les associations membres du BCAF et l'Association des établissements universitaires de foresterie du Canada. Des exemplaires de ces documents peuvent être obtenus en communiquant avec le BCAF.

- CFAB Policy Statement (November 24, 2008; Modified September 12, 2014)
- BCAF Énoncé de politique (24 novembre 2008; Modification 12 septembre 2014)
- CFAB Academic Standards for the Accreditation of Degree Forestry programs in Canada (November 24, 2008; Modified July 2014)
- BCAF Normes académiques pour l'Agrément des Programmes d'enseignement universitaire en Foresterie au Canada (24 novembre 2008; Modification juillet 2014; Traduction révisée septembre 2014)
- CFAB Questionnaire for Review and Evaluation of Degree Programs in Forestry (December 14, 2008; Revised September 2014)
- BCAF Questionnaire aux fins d'Examen et d'Évaluation des Programmes universitaires en Foresterie (14 décembre 2008; Révisée septembre 2014)
- CFAB Appendices to Questionnaire for Review and Evaluation of Degree Programs in Forestry (December 14, 2008)
- BCAF Annexes du Questionnaire d'Examen et d'Évaluation des Programmes universitaire en Foresterie (14 décembre 2008)
- CFAB Manual of Evaluation Procedures for Site Visit Teams (February 15, 2009)
- BCAF Manuel des procédures d'évaluation à l'intention des équipes d'évaluation (15 février 2009)
- CFAB Information Gathering Protocol for the Evaluation of Degree Programs in Forestry (April 23, 2009)
- BCAF Protocole de cueillette d'information pour l'Évaluation des Programmes en Foresterie (15 novembre 2009)